

Menu
July 7 to 11, 2025



In July and August 2025 we offer lunch from 11:30 am to 2:30 pm.
Im Juli und August 2025 wird das Mittagessen in der Zeit von 11:30 bis 14:30 Uhr angeboten.

- Turkish köfte of mixed minced meat (beef/pork) ⁹ with basmati rice and tomato sauce
Türkische Köfte vom gemischten Hackfleisch (Rind/Schwein) ⁹ mit Basmatireis und Tomatensauce
EUR 9.90
- Spaghetti 'aglio e olio' ^{6,15} with peperoncini and freshly grated Parmesan cheese
Spaghetti ,aglio e olio' ^{6,15} mit Peperoncino und frisch gehobeltem Parmesan
EUR 9.90
- Vegan wrap "vegan climate plate" ^{1,7,15} with vegetable filling, beans, corn and spicy tomato sauce, served with side salad
Veganer Wrap „Veganer Klimateller“ ^{1,7,15} mit Gemüsefüllung, Bohnen, Mais und pikanter Tomatensauce, dazu Beilagensalat
EUR 9.90
- Panko-crusted fried fish ^{2,5,6,11}, served with homemade potato salad and tartar sauce
Backfisch in Pankokruste ^{2,5,6,11}, dazu hausgemachter Kartoffelsalat und Remoulade
EUR 9.90
- Stuffed eggplant from the oven ^{6,7,8,11} with cottage cheese, walnuts and cherry tomatoes on homemade humus, served with couscous and side salad
Gefüllte Aubergine aus dem Ofen ^{6,7,8,11} mit körnigem Frischkäse, Walnüssen und Cherrytomaten auf hausgemachtem Humus, dazu Couscous und Beilagensalat
EUR 9.90

Minerva salad / Minerva Salat: - small / klein EUR 3.30 - large / groß EUR 4.90
Soup of the day / Tagessuppe: - small / klein EUR 3.30 - large / groß EUR 4.90
Cake/dessert – Kuchen/Dessert: EUR 2.50

List of allergens: 1 = grains, 2 = fish, 3 = crustaceans, 4 = sulphur dioxides and sulfites, 5 = celery, 6 = milk and lactose, 7 = sesame seeds, 8 = nuts, 9 = eggs, 10 = lupins, 11 = mustard, 12 = soy, 13 = molluscs, 14 = peanuts, 15 = garlic

Allergen-Verzeichnis: 1 = Getreide, 2 = Fisch, 3 = Krebstiere, 4 = Schwefeldioxide und Sulfite, 5 = Sellerie, 6 = Milch und Laktose, 7 = Sesamsamen, 8 = Nüsse, 9 = Eier, 10 = Lupinen, 11 = Senf, 12 = Soja, 13 = Weichtiere, 14 = Erdnüsse, 15 = Knoblauch

